



Le petit-déjeuner servi à l'école !

Parce que prendre le petit-déjeuner est important pour bien commencer la journée, la Municipalité de Drap a décidé de servir ponctuellement et gratuitement un petit-déjeuner à vos enfants !

L'objectif est de vous sensibiliser à l'intérêt du petit-déjeuner pour l'apprentissage

en collaboration avec le Ministère de l'Éducation Nationale !



de 8 h 20 à 8 h 40 :

Jeudi 7 décembre : Barre céréales, Yaourt, Pomme

Vendredi 8 décembre: Biscottes, Confiture, Yaourt à boire, Banane

Bon appétit !

